



Gouvernement du Canada Government of Canada

Coordonnateur canadien
des secours d'urgence Canadian Emergency
Coordinator

Famine en Afrique African Famine

Le 15 mars 1986

L'honorable Monique Vézina, député
Ministre des relations extérieures
Edifice Lester B. Pearson
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

Madame la ministre,

J'ai l'honneur de vous présenter ce rapport destiné au Parlement et au peuple canadien. Au cours de l'année qui vient de s'écouler, la situation dans certaines régions de l'Afrique s'est améliorée, mais la famine n'est pas chose du passé et le gouvernement se doit de continuer d'appuyer les Africains dans leurs efforts de redressement et de développement.

Ce document, intitulé La famine: plus jamais. Une décennie pour l'Afrique, est l'un des trois rapports que je publie à l'occasion de la fin de mon mandat. Les deux autres s'intitulent Forum Afrique: tous ensemble et Les Canadiens et l'Afrique: ce qu'ils en disent.

Des millions de personnes en Afrique ont survécu à la crise au cours des dix-sept derniers mois grâce aux secours d'urgence. Gouvernements, organisations de volontaires et citoyens des pays donateurs se sont portés à l'aide des Africains pour soulager leurs difficultés et les aider à se refaire une vie.

L'expérience que nous avons acquise au cours des derniers mois nous a donné une vision beaucoup plus large de ce qu'il est possible de faire et de ce que nous sommes capables de faire. Les recommandations que je vous présente dans ce rapport ont pour objet d'aider les Canadiens à faire fructifier cette expérience.

Recevez, Madame la ministre, l'assurance de ma très haute considération.

Le Coordonnateur canadien des
secours d'urgence - Famine en Afrique

David MacDonald